

Le Pape François exprime sa douleur pour le décès de Fidel Castro



Rome, 26 novembre (PL)- Le Pape François a adressé aujourd'hui au président cubain Raúl Castro, un message de condoléances pour le décès du leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro.

«Apprenant la triste nouvelle du décès de votre cher frère, son Excellence Fidel Alejandro Castro Ruz, ex-président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres de la République de Cuba, j'exprime mes sentiments de douleur à votre excellence » relève le message du Souverain Pontife.

Le Pape étend aussi ses condoléances aux autres membres de la famille du leader historique de la Révolution Cubaine ainsi qu'au gouvernement et au peuple de cette nation aimée.

Le message souligne également que le Pape offre ses prières au Seigneur pour le repos de Fidel Castro et confie tout le peuple cubain à la maternelle intercession de Notre Dame de la Charité del Cobre, la patronne du pays.

Le leader historique de la Révolution Cubaine est décédé hier soir à l'âge de 90 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113363-le-pape-francois-exprime-sa-douleur-pour-le-deces-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba